

BAB V

KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Setelah Penulis melakukan penelitian tentang pengaruh pelatihan terhadap kinerja karyawan di Bank Muamalat Indonesia Cabang Cirebon, penulis dapat menyimpulkan sebagai berikut :

1. Terdapat hubungan yang signifikan antara pelatihan dengan kinerja karyawan Bank Muamalat Indonesia Cabang Cirebon yang ditunjukkan dengan diperolehnya nilai koefisien korelasi (r) sebesar 0,702 yang termasuk dalam kategori *Kuat*, serta ditunjukkan dengan hasil pengujian signifikansi korelasi antara pelatihan dengan kinerja karyawan, yang hasilnya ditolak H_0 dan diterimanya H_a pada uji rho pada taraf kesalahan 5% dengan nilai $\rho_{hitung} > \rho_{tabel}$ ($0,702 > 0,377$) dan pada uji t dengan diperolehnya $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($5,027 > 1,706$).
2. Terdapat pengaruh antara pelatihan terhadap kinerja karyawan Bank Muamalat Indonesia Cabang Cirebon. Hal ini ditunjukkan dengan hasil perhitungan persamaan regresinya yaitu $Y = 26,701 + 0,482X$ yang berarti bahwa setiap peningkatan pelatihan sebesar 1 maka kinerja karyawan akan mengalami peningkatan sebesar 0,482. Dan dari perhitungan koefisien determinasi diperoleh nilai sebesar 49,30%, hal ini menunjukkan bahwa pelatihan yang dilaksanakan di Bank Muamalat Cabang Cirebon berpengaruh

terhadap kinerja karyawan Bank Muamalat Indonesia Cabang Cirebon sebesar 49,30%, sisanya 50,70% dipengaruhi oleh faktor lain diluar pelatihan.

B. Saran

1. Pelatihan yang telah dilaksanakan dengan baik oleh Bank Muamalat Indonesia Cabang Cirebon hendaknya tetap dilaksanakan, agar karyawan sebagai Sumber Daya Insani (SDI) bank dapat lebih meningkatkan keterampilan, pengetahuan dan keahliannya sehingga dapat memberikan prestasi yang baik bagi Bank.
2. Kinerja karyawan yang terus meningkat, seyogyanya dapat dipertahankan pihak bank dan terus ditingkatkan agar dapat mencapai tujuan bank dan yang lebih penting lagi perkembangan yang sehat terus dipertahankan oleh Bank Muamalat Indonesia Cabang Cirebon, sehingga Bank Muamalat Indonesia menjadi bank syariah semakin prima dan terkemuka di Indonesia.